



# 希望のケルン

平成29年11月10日発行

藤沢町住民自治協議会

〒029-3405

一関市藤沢町藤沢字仁郷12番地5

電話:63-5515 Fax:63-5517

Mail: [fujino@dontokoi-f.com](mailto:fujino@dontokoi-f.com)

ホームページ URL: <https://dontokoi-f.com/>

皆様の情報をお待ちしております。

## 第6回理事会 地域づくりフォーラム日程を決定

藤沢町住民自治協議会第6回理事会は、10月26日(木)藤沢市民センター大会議室で開催しました。会長から、「今年度も中盤を迎えました。事業計画に沿ってすすめています。これからもみなさんと力を合わせて、地域づくりに頑張っていきましょう」と、挨拶がありました。

理事会では、今年度上半期の藤沢町住民自治協議会会計、藤沢市民センター運営事業会計・藤沢市民センター運営状況について、中間報告がされました。

また、今年度の地域づくりフォーラムの日程に関する議案が提出され、下記のとおり決定されました。

- |     |                          |
|-----|--------------------------|
| 期 日 | 平成30年2月4日(日)             |
| 時 間 | 午後1時30分から4時              |
| 会 場 | 藤沢文化センター 縄文ホール           |
| 講 演 | 岩手県立大学社会福祉学部 准教授 佐藤 哲郎 氏 |
| 発 表 | ① 特別会員の活動報告<br>② 地域活動の報告 |



## 第73回生活物資リサイクル集団回収を実施



藤沢スポーツランド駐車場の集団回収の様子

第73回生活物資リサイクル集団回収事業は、10月22日(日)保呂羽・大籠地区から始まりました。

11月5日(日)、藤沢スポーツランド駐車場(八沢地区)では、肌寒い中、すでに地域のみなさんが持ち寄ったリサイクル物資の積み込みをしていました。今回の生活物資リサイクル集団回収事業は、11月12日(日)の黄海地区で終了します。

次回の生活物資リサイクル集団回収事業は、3月4日(日)藤沢地区から行うこととなりますので、みなさんのご協力をお願いいたします。

## 新任職員紹介



辞令を受け取る千葉夏代子さん

藤沢町住民自治協議会では事業の円滑な推進や地域づくり支援のため、10月16日から3月までの期間、事務局員として千葉夏代子さんが採用されました。短い期間ですが、地域のみなさんのご支援とご協力をお願い致します

千葉夏代子さんから一言

先輩のみなさんと一緒に、地域の皆様のお役に立てるよう努力して参りますので、よろしくをお願いいたします。



# 「保呂羽天神社ウォーキング」を開催

保呂羽自治会協議会では、10月29日（日）午前9時から保呂羽コミュニティセンターを主会場に「ふるさと再発見 保呂羽天神社ウォーキング」を開催しました。

この事業は藤沢町住民自治協議会の「地域のお宝探し事業」の取り組みとして、地区に埋もれていた地域資源をもう一度見直してみようと保呂羽自治会協議会が中心となり進めています。

当日は小雨にもかかわらず、地域住民30名ほどが集まり、保呂羽長徳寺に安置されている菅原道真公の木像・青木求順作（保呂羽出身・俳人・彫刻家）や、保呂羽天神社で一関市指定史跡「芭蕉の句碑」や青木求順の句碑を見学し、地元の伊藤初男さんから、保呂羽天神社は菅原道真公の木像を安置していたお堂で、老朽化のため現在の場所（長徳寺）に移されたと説明を受けました。



芭蕉の句碑



保呂羽長徳寺のお堂を見学

保呂羽コミュニティセンターに戻った参加者は、伊藤さんに保呂羽地区の歴史などについての説明を受けました。参加者からは「今日まで知らなかったことがたくさんありました」などと、感想が話されました。

今後、保呂羽体育館に地区のお宝や写真・資料などの展示場をつくることになっています。名称は、地区民から募集した中から「白雉子の里伝承館」になりました。1月の開館に向けて、展示品の収集などを地域で取り組んでいくことになっています。

## 徳田交流の丘に、遊歩道を整備



交流の丘に行く歩道の整備

藤沢町住民自治協議会の「おらほの里盛り上げたい事業」の取り組みとして、徳田地区自治会協議会を中心に、徳田交流の丘（徳田交流館脇）の整備を行うことになりました。

手始めに11月6日（月）から交流の丘までの遊歩道の整備を行いました。交流の丘には、昨年度までに「大島桜」など100本ほどが植樹されています。計画では、交流の丘に遊歩道・駐車場などを設置し、徳田地域の憩いの場所として環境整備を進めることになっています。

## 佐藤一三さんが一関市民憲章表彰

一関市民憲章推進大会（一関市民憲章推進協議会主催）は、11月7日（火）に一関文化センターで開催され、今年度の花いっぱいコンクールの表彰が行われました。藤沢地域からは一般花壇の部（個人）審査員特別賞の佐藤トキ子さんや、フラワーロードの部奨励賞の第13区自治会などが表彰されました。

また、市民憲章の精神に基づき、地域づくり活動に長年にわたり活動された佐藤一三さん（藤沢町砂子田）が表彰されました。

佐藤さんは、町内外の学校や河川・道路などに桜を中心に植樹、自ら樹木の手入れをボランティアで行っている功績がたたえられたものです。佐藤さんは、「表彰状をもらうなんて考えてもいなかった」と話されました。



表彰された佐藤一三さん